

SWI

Disdukcapil Bukittinggi Terima Bantuan Modem Terbaru dari Anggota DPR RI Komisi II Rezka Oktoberia

Linda Sari - BUKITTINGGI.SWI.OR.ID

Oct 19, 2023 - 22:19



Disdukcapil Bukittinggi Terima Bantuan Modem Terbaru dari Anggota DPR RI Komisi II Rezka Oktoberia

Bukittinggi— Rezka Oktoberia, anggota DPR RI Komisi II dari Fraksi Demokrat, Rezka Oktoberia, memberikan bantuan berupa modem kepada Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Disdukcapil) di Kabupaten dan Kota Sumatera Barat.

pada Kamis(19/10).

Bantuan ini disambut baik oleh Kepala Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Disdukcapil) Emil Achir, di kantor Disdukcapil Kota Bukittinggi.

Menurut Rezka, modem yang diberikan akan sangat membantu Disdukcapil dalam melayani masyarakat dalam pengurusan dokumen penting seperti e-KTP.

“Bantuan ini diharapkan dapat mengatasi kendala jaringan sehingga pelayanan administrasi kependudukan di Bukittinggi tetap lancar, bahkan di daerah-daerah dengan kualitas jaringan yang kurang memadai,” kata Rezka.

Rezka berharap agar Disdukcapil dapat membantu masyarakat memanfaatkan layanan Dukcapil online atau identitas kependudukan digital untuk mempermudah proses administrasi kependudukan di mana pun.

Walikota Bukittinggi, Erman Safar, yang diwakili oleh Kepala Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil, Emil Achir, mengucapkan terima kasih atas bantuan yang diberikan.

Emil mengatakan bahwa bantuan ini akan sangat memudahkan Disdukcapil dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

Ia berharap adanya bantuan lain di masa depan yang dapat mendukung sarana dan prasarana Disdukcapil di seluruh kabupaten/kota lainnya di Sumatera Barat.

Emil juga mengingatkan masyarakat untuk tidak menunda-nunda dalam mengurus dokumen penting seperti Akte Kelahiran, Kartu Keluarga, dan Kartu Tanda Penduduk. “Jangan tunggu hingga mendesak baru diurus,” imbuh dia.

Emil menjelaskan bahwa Disdukcapil selalu siap melayani masyarakat, termasuk mereka yang sakit, lansia, atau memiliki disabilitas. Petugas siap datang ke rumah untuk melakukan perekaman e-KTP.(**).